SNEAK PEEK AND FIRST TIME BRANDS AT PANORAMA
PANORAMA CEO JÖRG WICHMANN GIVES WEAR A PREVIEW OF THE COMING SEASON

D: Für die Saison F/S 2016 erneuerte die Panorama Berlin ihr Markenportfolio und präsentiert einen neuen Bereich: NOVA. Die 40.000 m2 großen Räumlichkeiten im ExpoCenter City Berlin bieten von 7.-9. Juli erneut Platz für rund 400 Damen –und Herrenmoden-, Schuh- und Accessoires-Kollektionen.
Neue Brands sind Artigiano, Bling Berlin, Bogner Jeans, Delicate Love, Gardenia, Jeffrey Campbell, Oilily, p448, Salsa und Vera Mont. Die Panorama bietet zudem eine Reihe an Vorträgen zu den wichtigsten Themen der Modebranche, angefangen von Trends, Business, Technologie bis hin zu Innovationen. Etwa 400 Besucher werden für jeden Vortrag erwartet, 
NOVA, das neue Areal im F/S 2016 ist ein Trendlabor, dessen Aufbau ein wenig an einen großen Concept Store erinnert. Authentische Produkte und Heritage Brands treffen hier auf neue Pionier-Kollektionen und innovative Lifestyle-Produkte. Untergebracht ist dieser Bereich in Halle 1.2 und umfasst eine Blogger Base, die Nova Lounge, einen Street Food Court und Art Space sowie Menswear, Womenswear, Lifestyle-Marken, Schuhmoden und Accessoires.

E: The S/S 2016 edition sees Panorama Berlin re-arrange its brand portfolio and introduce a new area: NOVA. The show’s 40,000 m sq location at ExpoCenter City Berlin will house around 400 women’s, men’s, footwear and accessories collections from July 7th to 9th.
New brands include Artigiano, Bling Berlin, Bogner Jeans, Delicate Love, Gardenia, Jeffrey Campbell, Oilily, p448, Salsa, and Vera Mont. Panorama also includes a series of lectures about the most relevant topics of the fashion trade, from trends, business, technology and innovation. About 400 visitors attend each lecture so don’t miss out. 
The new area for S/S 2016, NOVA, is a trend laboratory, set out a bit like a concept store. Authentic products and heritage brands meet pioneering new collections and innovative lifestyle products in this area. Located in Hall 1.2, the space includes a Blogger Base, Nova Lounge, Street Food Court and Art Space as well as menswear, womenswear, lifestyle brands, footwear and accessories.

Address: Panorama Berlin, Jafféstraße/EingangSüd, 14055 Berlin
www.panorama-berlin.com
Opening hours/ Öffnungszeiten: July 7th to 9thfrom 9am - 6pm.

TWIST AND TANGO
www.twisttango.com
D: Die schwedische Damenlabel Twist & Tango wurde 1995 auf der Basis stylischer, aber nicht ganz alltäglicher Kleidung gegründet. Weiblichkeit steht im Mittelpunkt der Kollektion, gleich wichtig ist jedoch auch die Tragbarkeit der Modelle. Details, Materialien, Farben und Prints machen jedes Teil zum Hingucker, was der Kundin die Möglichkeit gibt, darüber ihre Persönlichkeit auszudrücken. Die Brand verfügt über Agenten und Distributeure in Großbritannien, Finnland, Norwegen, Frankreich, Deutschland, Österreich, der Schweiz, Griechenland, Zypern, Japan und mehr.
E: Swedish womenswear label Twist & Tango was founded in 1995 on the basis of creating stylish, yet ‘everyday’ clothing. Femininity is key to the brand’s designs, but wearability is of equal importance. Details, materials, colour and print are used to make each piece stand out, creating an opportunity for personal expression. The brand has agents and distributors in the United Kingdom, Finland, Norway, France, Germany, Austria, Switzerland, Greece, Cyprus, Japan and several others.
EUROPEAN CULTURE
www.european-culture.it
[bookmark: _GoBack]D: Die italienische Marke European Culture mischt Einflüsse aus der Welt des Sports mit Schneiderkunst, formeller Kleidung sowie Armee-Looks und erschafft so Kollektionen, die die Grenzen normaler Konventionen sprengen. Kosmopolitisch und individuell – wie der Name des Labels  bereits sagt – kommen Inspirationen aus der europäischen Kulturlandschaft. So entsteht Mode für Damen und Herren mit Sinn für Qualität, Komfort und zeitlosem Design, die sich nicht an saisonale Einschränkungen halten wollen. Vertrieb der Marke ist weltweit, in Europa, Asien und Südafrika.
E: Italian label European Culture blends influences from the world of sportswear with tailoring, formalwear and military styles to create unique collections that break with normal conventions. Cosmopolitan and individual, the brand is inspired by – what else – European cultures to make clothes for men and women who want quality, comfort and timeless design without the constrictions of seasonal fashion. The brand is distributed worldwide, with stockists in Europe, Asia and South Africa.


